

Kosmetikschule Norkauer lädt zum Tag der offenen Tür

Am Freitag, den 11. Dezember 2009 findet in der Kosmetikschule in München ein Tag der offenen Tür statt. Interessenten können sich von 15:00 bis 21:00 Uhr vor Ort in der staatl. gen. Berufsfachschule über die verschiedenen Ausbildungen im Kosmetik- und Wellnessbereich beraten lassen. Zwischen 17:00 und 19:00 Uhr findet zu jeder vollen Stunde ein Vortrag über die verschiedenen Ausbildungen sowie Fördermöglichkeiten statt.

„Vor jeder Berufsausbildung sollte eine individuelle, persönliche Beratung stehen“, sagt Oliver Norkauer, Direktor der Berufsfachschule. „Ein Tag der offenen Tür bietet eine ideale Möglichkeit, sich die Kosmetikschule anzusehen und sich unverbindlich beraten zu lassen“.

Das Team der Kosmetikschule steht Interessierten während der gesamten Zeit für Fragen gerne zur Verfügung. Wer möchte, kann vorab einen persönlichen Beratungstermin vereinbaren. Dies kann telefonisch unter der Nummer 089-591693 oder auch elektronisch über das Kontaktformular der Website www.kosmetikschule-norkauer.de geschehen.

Über Kosmetikschule Norkauer

Die Kosmetikschule Norkauer in München ist eine staatlich genehmigte Berufsfachschule und bildet seit über 30 Jahren erfolgreiche Profis in den Bereichen Kosmetik, Visagistik, Make up, Wellness, Massagen, Nail Design und Fußpflege aus. Die Ausbildung ist als Tagesschule, Abendschule oder als Kurs am Wochenende möglich. Die Lehrgänge können nach BAFÖG sowie über das Arbeitsamt bzw. die Arbeitsagentur gefördert werden. Die Schule bietet eine eigene Jobbörse, um die Absolventen der Lehrgänge und Kurse in den Arbeitsmarkt zu vermitteln.

Kontakt

Kosmetikschule Norkauer
Staatlich genehmigte Berufsfachschule
Prielmayerstr. 1 (Im Elisenhof)
80335 München
Tel.: 089-591693
E-Mail: marketing@norkauer.com